
        «АХМАТ-ЮРТОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 им. А-Х. КАДЫРОВА»  
                                      
                                           Протокол 
         общешкольного родительского собрания 

  
Дата: 24.10.2022 г   
Присутствовали: 320 чел. 
   
Председатель собрания: Садулаева З.С. – директор школы; 
Секретарь: Эдилова М.М.  

 
  

                                      Повестка дня: 

1. О строгом запрете ношения телефонов.  
2. Разное.                                                                          

                    По первому вопросу   выступили:  

1. Директор школы Садулаева З.С. 
В своем выступлении Зарет Салмановна отметила, что воспитание 
подрастающего поколения – одна из важных задач нашего общества. 
Поэтому надо регулярно проводить с детьми беседы, классные часы, 
классные родительские собрания, чтобы учителя вместе с родителями 
могли контролировать воспитательный процесс. Ношение телефонов 
обучающимися   отрицательно сказывается на учебно-воспитательном 
процессе. Это отвлекает их на уроках и на переменах. Все внимание у 
большинства детей сосредотачивается на телефонах, особенно на 
переменах, что бесспорно сказывается на учебе и на здоровье 
обучающихся. При постоянном пользовании телефонами у детей 
может ухудшится зрение, внимание, может в какой-то мере пострадать 
опорно- двигательная система. А при неумелом использовании 
интернет- ресурсо пострадает не только физическое здоровье детей, но 
и психологическое, нравственные качества ребенка.   
Далее выступила соцпедагог Алханова Р.С. 
Она отметила, что воспитанию учащихся нужно уделять внимание не 
только школе, но и родителям. Также он отметил, что будущее ЧР за 
молодежью, поэтому она должна быть воспитана в лучших традициях 
чеченского народа.Вопрос запрета ношения телефонов очень актуален. 

    МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 



 
По второму вопросу выступила зам. директора по УВР Мускаева М.А. 
Малкан Абдурахмановна рассказала об успеваемости, отметила 
родителей, чьи дети являются эталоном в учебе и в поведении, 
ознакомила родителей с условиями сдачи ОГЭ и ЕГЭ. 

Постановили: 

1. Взять за основу выступление   директора школы о строгом запрете 
ношения телефонов в образовательные организации.  

2. Продолжить работу по духовно-нравственному воспитанию учащихся. 
 
 
 

Председатель собрания:      _____________                З.С. Садулаева   
         

Секретарь                             _____________                М.М. Эдилова 
 

24.10.2022 г. 


